
番号 意見 対応欄

1

全体指標「健幸に暮らせていると思う市民の割合」は初年度で目標値を
超えているが、今後の見込はどうなっているか。
また、現状値を把握したうえで、それよりも低い値を目標値としたのか。
目標値の見直しの予定はあるのか。

新たに設定した指標であり、目標に向かって上がっていくイメージをしていたが、１年目から目標
値を上回りました。最初から低い目標値を設定したわけではありません。
また見直しについては、外部委員会の意見を聞きながら検討したいと考えています。

2 バロメーターはどのように選んだのか。
昨年度の本部会議、幹事会のなかでも議論いただき、総合計画のベンチマークから４つに絞らさ
せていただきました。

3
資料１の参考資料の評価区分はすべて〇であるが、他の評価区分はあ
るのか。また、成果指標がある事業とない事業があるがどういった分け
方をしているのか。

原課からの回答および主要な施策の評価区分をもとに記載しています。
また成果指標については、昨年度に原課に照会したものを記載しています。

4 健幸都市づくりの現状をどのように捉えているか。 昨年度に健幸都市基本計画の総評をさせていただき、概ね達成できていると評価しています。

幹事会（１１/１３）での主な指摘事項と対応


